
    
 
    Fratelli d'Italia                                               Al Presidente del Consiglio C. 

Al Sindaco 
All’Assessore di competenza 

Carpi 13-2-2013 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Interrogazione 

 Oggetto: Fonderia Lamiz 
 
 
 

- Preso atto che probabilmente la trattativa tra il comitato e la proprietà Lamiz non andrà  
a buon fine 

 
- Considerati i gravi rischi che comporta una fonderia insediata a pochi metri da abitazioni 

 
- Ricordato che la tutela del cittadino deve essere una prerogativa di fondamentale 

importanza da parte dell’amministrazione. 
 

 
 
 
 
Interroga la giunta per sapere: 
 

- Quale ruolo ha svolto l'amministrazione nella trattativa tra la Lamiz e il comitato 
 

- Cosa intende fare l'amministrazione se il comitato non dovesse trovare i mezzi per 
permettere alla lamiz di spostarsi 
 

- Se intende trovare un accordo con il comitato per far fronte alle spese per la procedura 
di trasloco. 
 
 
 

 
Antonio Russo      (FDL) 

  


